

Rencontre entre le Cnous, le Crous Aix-Marseille Avignon et l'AFEV

Publié le 29 septembre 2023, Mis à jour le 29 septembre 2023
Catégorie(s) : Les Crous



LE CNOUS ET LE CROUS AIX-MARSEILLE AVIGNON ONT RENCONTRÉ LES ÉQUIPES ET VOLONTAIRES DE L'AFEV AIX-MARSEILLE POUR LE LANCEMENT OFFICIEL DE LA CAMPAGNE DE MOBILISATION DES MENTORS 2023-2024. L'AFEV EST UNE ASSOCIATION, PARTENAIRE HISTORIQUE DES CROUS, QUI ORGANISE LE MENTORAT DE JEUNES PAR DES ÉTUDIANTES ET ÉTUDIANTS.

À cette occasion, Clément Cadoret, Directeur General Délégué du Cnous, a pu rencontrer et échanger avec les volontaires étudiants, Marc BRUANT, directeur du crous Aix-Marseille avignon, Corinne Baudis, directrice de la résidence Les Douanes, Céline Cissé déléguée AFEV pour la métropole Aix-Marseille et Agathe Delouvrier, déléguée régionale AFEV. Nos deux organismes partagent l'ambition commune de lutter contre l'isolement des étudiants et d'encourager les actions de solidarité pour lutter contre les inégalités.

Le mentorat est une relation fondée sur l'apprentissage mutuel et l'accompagnement, et est une réponse efficace aux inégalités éducatives qui persistent dans notre société. Aujourd'hui, ce sont plus de 20 000 étudiants et lycéens qui consacrent 2 heures par semaine pour accompagner un jeune en difficulté dans son parcours éducatif. Le mentorat vise à redonner confiance et motivation pour apprendre, tout en développant des

Rencontre entre le Cnous, le Crous Aix-Marseille Avignon et l'AFEV

Publié le 29 septembre 2023, Mis à jour le 29 septembre 2023
Catégorie(s) : Les Crous

compétences transversales et culturelles.

PROGRAMME KAPS DES RESIDENCES LES DOUANES, MARSEILLE

L'AFEV est un partenaire historique des Crous, avec qui nous avons déjà développé des projets communs. Par exemple, depuis 2009 le programme Kaps (Kolocations À Projets Solidaires) permet à des étudiants de vivre en colocation dans le parc social sans payer de loyer. En contrepartie, ils s'engagent auprès de l'Afev pour participer tout au long de l'année à des actions solidaires auprès des habitants des quartiers populaires (garde d'enfants, aide aux personnes âgées, etc.) Depuis 2022, 50 kapseurs et kapseuses sont installés au sein de la résidence du @Crous Aix-Marseille Avignon des Douanes dans le troisième arrondissement de Marseille.

Les résidences les Douanes, constituées exclusivement de logements pour colocation, ont été restructurées et réhabilitées énergétiquement pour la rentrée 2022. Le Crous développe l'offre de logement étudiant en centre-ville à Marseille afin de contribuer aux objectifs de création de nouvelles places de logement dans le cadre du Plan 60.000 logements



© Crous Aix-Marseille Avignon